



Iwakuni City Topics まちの話題

オオサンショウウオ 夜間観察会

8月16日、宇佐川支流の深谷川で、国の特別天然記念物であるオオサンショウウオの夜間観察会が行われました。

事前学習会でオオサンショウウオの生態について学んだ後、参加者は川へ入り、川面に顔を近づけながら熱心にオオサンショウウオを探していました。この日新しい個体を1頭発見し、参加者一人一人が観察ノートに体長や体重などを記録した後、その場で識別用のマイクロチップの埋め込みを行いました。

この夜間観察会はオオサンショウウオへの理解を促進し、より親しんでもらうために、昨年からは行われています。





受け継がれる伝統

8月10日、「本郷夏まつり」が開催されました。1737年から始まった伝統あるこのお祭りは、今年で280回目を迎え、祭神を乗せた車輿しやよを保育園児から大人までの幅広い世代で持ちながら町中を練り歩きました。夜になると屋台や花火、神楽の公演で盛り上がり、参加者はにぎやかな夏の日を過ごしました。



憧れの選手と同じマウンドで

8月5日、カープ由宇練習場で「カープタウンゆうの日」が開催されました。試合開始前には、公募で選ばれた小・中学生による花束贈呈や始球式が行われ、観客から大きな拍手が送られました。会場には選手に向けての応援メッセージコーナーも設けられ、メッセージは試合後選手へ届けられました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



自然を満喫！美川サマーフェスティバル

8月5日、美川出合親水公園で「美川サマーフェスティバル」が開催されました。天候にも恵まれ、アユやヤマメのつかみ取り、木工とんかちコーナー、水鉄砲作り、木工ペイント、そば打ち体験、そうめん早食い大会、丸太切り大会などの催しに拍手と歓声が上がリ、会場は大いに盛り上がりました。



本物そっくり！ スイーツデコ

8月10日、周東中田公民館で林山愛美氏を講師に「スイーツデコ教室」が行われました。参加した小・中学生9人は、粘土を型抜きしてクッキーを作ったほか、ホイップクリームに見立てたシリコーンを絞ったり、お菓子を模した色とりどりのパーツを選んで思い思いに飾ったりして、とてもかわいいケーキを作りました。



野菜たち、 どこへ行くの？

8月19日、地方卸売市場で小学生とその保護者を対象に「夏休み親子市場見学会」が開催されました。早朝6時前に集まった参加者は、独特の掛け声が飛び交う市場で青果物のせり売りの様子や包装加工所などを見学しました。参加者は積極的に質問し、市場の仕組みや役割について楽しく学びました。



体験してみよう！車いすバスケット

8月12日、錦清流小学校体育館で「体験交流～選手とふれあい車いすバスケットボール～」が開催されました。参加した子供たちは、車いすバスケットチームの山口オーシャンズの選手からルールなどを学び、チームに分かれてミニゲームをし、福祉について体験しながら学びました。



夏休み、たくさんの思い出ができました

8月27・28日、長谷交流館で「美和町子ども教室夏休みわくわく合宿」が行われ、町内の小学生20人が参加しました。1日目は弥栄湖でのカヌー体験の後、夜はピザ作りと天体観測をしました。2日目は、とんかちなどを上手にを使って鳥の巣箱を作り、子供たちは思い出に残る楽しい夏休みを過ごしました。



野菜 1日350g 取ろう！

8月24日、玖珂保健センターで「岩国市健康セミナー」が開催され、38人が参加しました。野菜の栄養素が生活習慣病の予防に役立つことを学んだ後、野菜をたくさん使った料理を作りました。

おやつを含め多くの野菜が使われ、参加者は「これからもさまざまな種類の野菜を献立に盛り込んでいきたい」と話していました。